

Le week-end dernier, le Club français de la poule noire du Berry a fêté ses 10 ans, à Saint-Août. L'occasion de lancer un appel.



Francis Lasne est un président heureux. Son association, le Club français de la poule noire du Berry (CFPNB) a soufflé ses dix bougies, le week-end dernier à Saint-Août, où se trouve son siège social. Heureux pourquoi ? Parce que grâce au travail accompli, et même s'il reste beaucoup à faire, la sauvegarde de l'espèce est en bonne voie. « *La poule noire du Berry se porte de mieux en mieux. En 2009, la production comptait 500 volailles, contre 14.000 aujourd'hui. Mais il faudrait arriver au chiffre de 25.000 pour pouvoir parler de filière en tant que telle...* » D'où l'appel lancé aux éventuels passionnés par la race. « *Le rôle de notre association, c'est aussi de favoriser l'implantation de l'espèce en aidant les éleveurs potentiels. Nous en recherchons, en effet, dans les départements de l'Indre et du Cher...* »

Pour information, voici comment on présente la poule noire du Berry sur le site officiel du club (www.lapoulenoireduberry.fr) : « *De caractère vif, c'est une bonne pondeuse, précoce, pouvant donner une moyenne annuelle de 200 œufs à gros jaunes, de 60 grammes environ, dont la coquille est blanche. Cette poule rustique s'acclimate à tous les sols. Elle a une très bonne aptitude à l'engraissement. Sa chair blanche est fine et savoureuse. Les plumes de la noire du Berry étaient autrefois utilisées pour la mode et la literie* ». Alors, qui est prêt à se laisser tenter ?

Contact : tél. 06.47.02.69.06.